



**ASSOCIATION DE SECOURS MUTUELS PAR EXCELLENCE**

**AVIS DE CONTRIBUTION**

On trouvera dans une autre page du "Bulletin," les avis officiels des appels ci-dessous, lesquels sont dus et payables au trésorier du bureau principal ou de la succursale, ou chaque sociétaire est inscrit, le ou avant le jour de la dernière assemblée régulière de ce mois.

Pour le bureau principal, la dernière assemblée mensuelle a lieu le dernier mardi de chaque mois, à huit heures du soir.

Les sociétaires inscrits au bureau principal et qui résident dans une localité où est établi un bureau de perception, doivent faire, le ou avant, le dernier mardi de ce mois, le versement des appels ci-dessous au percepteur pour cette localité.

Contribution pour décès de sociétaires, appel No 56....	\$ 1 40
Contribution mensuelle.....	0 10

Total.....\$1 50

Les membres inscrits dans les bureaux de perception ne doivent pas oublier que leurs contributions sont payables au bureau du percepteur, et que ce dernier n'est pas tenu d'aller les collecter à domicile. S'il le fait, c'est par pure complaisance, et les sociétaires qui seraient en retard par le défaut du percepteur de se rendre à leurs domiciles, s'exposent à être exclus de la participation aux bénéfices.

**AVIS**

Plusieurs membres nous écrivent nous demandant quand les secours en maladie seront rétablis. Nous répondons à toutes ces demandes de renseignements, mais nous croyons qu'un avis général devrait suffire.

Les secours seront rétablis, par résolution du Bureau Principal, lorsque les décès auront tous été payés. Les membres seront informés par le *Bulletin* du temps où la caisse des secours recommencera à fonctionner. Tout le monde est prié de tenir compte de cet avis.

**LE PLUS VIEUX JOURNAL**

Le plus vieux journal du monde est une feuille chinoise éditée à Pékin et intitulée *Ching-Pao*.

Les matières publiées dans ses colonnes sont très curieuses. On y trouve, par exemple, la date à laquelle le chapeau d'été remplace le chapeau d'hiver. On y lit également que six candidats de 99 ans et treize autres de 80 ans se présentent comme précepteurs.

Ce journal est fait avec un soin absolu, jamais une faute d'impression. C'est d'ailleurs compréhensible, les correcteurs, très bien rétribués, étant punis de mort quand ils laissent passer une erreur.